
個  人  質  疑  質  問 
 

日本共産党議員団  村 原 守 泰 議員 
                              （一問一答方式） 
 
１ 清元市長の統一協会に対する認識について 
 (1) ピースロードに関する市長記者会見について 
 (2) 神戸新聞の統一協会に関するアンケート回答について 
  ア 市長として統一協会との関係性はどうあるべきかについて 
  イ 姫路市と統一協会との過去の接点について 
 
２ マイナンバーカードの強制取得はやめること 
 (1) 国民皆保険制度の健康保険証と任意取得のマイナンバーカードの一体化は問題で

はないか 
 (2) 健康保険証との一体化をやめるよう国に求めること 
 
３ 事業者の生活を破壊するインボイス制度を中止せよ 
 (1) インボイス制度の中止を国に求めること 
 (2) 自治体として、インボイス制度を導入しない事業者を排除しないこと 
 
 


